

## BAB V

### KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan, maka diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Sebagian besar siswa-siswi MA Nurul Iman Cimahi Utara tahun 2010 memiliki sikap yang negatif terhadap seks pranikah
2. Sebagian besar siswa-siswi MA Nurul Iman Cimahi Utara tahun 2010 memiliki religiusitas agama Islam yang tinggi
3. Tidak terdapat korelasi yang signifikan antara religiusitas agama Islam dengan sikap terhadap seks pranikah pada siswa-siswi MA Nurul Iman Cimahi Utara tahun 2010.
4. Terdapat perbedaan yang signifikan mengenai sikap terhadap seks pranikah antara siswa laki-laki dengan siswa perempuan pada siswa-siswi MA Nurul Iman Cimahi Utara tahun 2010. Di mana siswa perempuan cenderung lebih bersikap negatif terhadap seks pranikah, sedangkan siswa laki-laki cenderung lebih bersikap positif terhadap seks pranikah.

## B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian ini, maka berikut penulis sampaikan beberapa rekomendasi kepada guru dan orangtua, pihak sekolah, pemerintah dan peneliti selanjutnya.

1. Kepada guru dan orangtua, diharapkan dapat lebih mengintensifkan penanaman nilai-nilai religiusitas dan pendidikan seksualitas yang baik dan benar pada anak. Selain itu, orangtua dan guru juga diharapkan senantiasa menjadi figur teladan bagi anaknya dan meningkatkan perhatian serta pengawasan terhadap lingkungan pergaulan dan alat-alat elektronik yang dimiliki anaknya, juga diharapkan senantiasa bekerjasama dengan anak/remajanya dalam membantu mereka memecahkan masalah-masalah yang sering mereka dihadapi.
2. Kepada pihak sekolah, untuk dapat mengevaluasi dan mengkaji ulang hal-hal yang berkaitan dengan materi-materi pelajaran dan metode-metode pembelajaran, sehingga efektifitas pendidikan moral dan agama dapat berjalan lebih baik lagi. Terutama pendidikan yang lebih mengena pada ranah afektif dan konatif perlu lebih diintensifkan, sehingga kualitas akhlak dan penghayatan siswa-siswi terhadap agama dapat ditingkatkan lagi. Selain itu pendidikan seks dengan metode yang tepat perlu diadakan agar para remaja yang sedang memimiliki keingintahuan yang tinggi mengenai seks ini dapat memperoleh informasi yang benar dan tidak mencari dari sumber yang dapat merusak perilakunya.

3. Kepada pemerintah, diharapkan dapat lebih bijaksana dalam memutuskan berbagai kebijakan. Hal-hal yang berbau porno di media cetak maupun elektronik seharusnya dengan tegas dilarang di negeri ini, karena hal itu akan merusak moral generasi bangsa kita. Selain itu, alokasi dana untuk pendidikan terutama pendidikan agama dan moral harus lebih ditingkatkan, agar kualitas moral dan religi bangsa ini dapat meningkat pula.
4. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat memperluas subjek penelitian dengan menggunakan sampel yang lebih besar dan beragam, dan memperluas kajian aspek-aspek lain yang berkaitan dengan permasalahan ini. Selain itu diharapkan juga dapat mengembangkan penelitian ini dengan menggunakan metode lain dan melihat kontribusi setiap dimensi pada variabel religiusitas agama Islam terhadap variabel sikap terhadap seks pranikah serta melihat perbedaan laki-laki dengan perempuan dalam hubungan antara religiusitas agama Islam dengan sikap terhadap seks pranikah, sehingga hasil kajian mengenai permasalahan ini dapat lebih menyeluruh dan lengkap.